

Colegio Manuel de la Chica.Exposición

HOY MIERCOLES 2 DE ABRIL, EN EL SALÓN DE ACTOS DE LA CASA DE LA CULTURA DE MENGÍBAR, A LAS 20:00 HORAS D. SEBASTIÁN BARAHONA DARÁ UNA CHARLA SOBRE LA HISTORIA DEL COLEGIO.

Este lunes, 31 de marzo, se va a inaugurar a las 18:00 h. la exposición que se ha montado en la Casa de la Cultura, de Mengíbar. Asistirán las autoridades municipales, el profesorado que forma parte del actual Claustro del Colegio y todo aquel que lo desee.

Además, el miércoles, 2 de abril, en el salón de actos de la Casa de la Cultura a las 20:00 h. D. Sebastián Barahona Vallecillo va a dar un conferencia sobre la historia del Colegio, titulada "El Colegio Manuel de la Chica cumple 50 años".

Tiene confirmada la asistencia la Sra. Delegada Territorial de Educación y Cultura de Jaén, D^a. Yolanda Caballero Aceituno.